

## En sesión celebrada en San Cristóbal

### **Elige Consejo Universitario a Flor de María Culebro Alvorez como integrante de la Junta de Gobierno de la UNACH**

- Luego de 28 años, esta ciudad es sede de una sesión de Consejo Universitario
- Resalta el rector Jaime Valls Esponda la unidad y coordinación que prevalece en la Universidad

**San Cristóbal de las Casas, Chiapas.-** Con el voto libre y secreto de más del 90 por ciento de los miembros del Consejo Universitario, fue electa Flor de María Culebro Alvorez como integrante de la Junta de Gobierno de la Universidad Autónoma de Chiapas, durante la Tercera Sesión Extraordinaria 2013, de este órgano, que se desarrolló en esta ciudad.

Tras el recuento de los sufragios emitidos por los Consejeros, se dio a conocer ante el pleno integrado por alumnos y directivos, que la académica de la Facultad de Contaduría Pública, Campus IV, con sede en Tapachula, obtuvo 65 de los 71 votos en la terna de la cual formó parte.

Al validarse el resultado por los Consejeros, el rector de la Universidad, Jaime Valls Esponda tomó la protesta de ley a Flor de María Culebro Alvorez, a quien convocó a trabajar en favor del crecimiento de la Universidad en todos sus ámbitos como la academia, la investigación y la extensión.

Destacó que con la elección realizada este día, la Junta de Gobierno está conformada a partir de ahora en un 40 por ciento por mujeres, al ser dos de sus cinco integrantes de este género, lo que demuestra en los hechos una política de equidad.

Luego de resaltar que hoy en día se trabaja en un ambiente de unidad y coordinación al interior de la Máxima Casa de Estudios, recordó que como parte de las acciones de vinculación, después de 28 años, esta ciudad es sede de una Sesión de Consejo Universitario, donde se encuentran representados todos los Centros, Escuelas y Facultades de la Universidad Autónoma de Chiapas.

Al hacer uso de la palabra, la maestra en Contribuciones, Flor de María Culebro Alvorez agradeció la confianza de sus compañeros y manifestó su deseo de trabajar en favor de la Universidad, en las tareas propias de su encomienda y en aquellas que continúen proyectando a la institución.

La nueva integrante de la Junta de Gobierno fue Consejera Universitaria; Delegada Sindical de la Facultad de Contaduría Pública, Campus IV; Académica certificada por la Asociación Nacional de Facultades y Escuelas de Contaduría y Administración (ANFECA), y es Contador Público Certificado por el Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP).